

Le Préfet de l'Ardèche, nouveau membre de la confrérie de la châtaigne

Le samedi 19 octobre 2013, à l'occasion des Castagnades, Bernard GONZALEZ, Préfet de l'Ardèche a été intronisé par la confrérie de la châtaigne. Il a prêté serment... la suite



Pour voter en 2014, pensez à vous inscrire sur les listes électorales avant le 31 décembre 2013



...la suite

Directeur de publication : Bernard GONZALEZ, préfet de l'Ardèche Réalisation/Conception graphique : Service Départemental de la Communication Interministérielle de l'Etat
Ont participé à ce numéro : préfecture — DDCSPP — DIRECCTE — DREAL — Gendarmerie — DDSP — Sécurité routière
Crédits abotos : préfecture — sécurité routière — L'Avapir Agricola



Le Plan de Rénovation Energétique de l'Habitat : le mardi 22 octobre 2013, le Préfet de l'Ardèche, entouré de ses collaborateurs a tenu un point presse...la suite



Suivi de la mortalité anormale de sangliers : la question de la mortalité anormale de sangliers d'Ardèche continue à mobiliser ... la suite



22 nouveaux français accueillis dans la citoyenneté française : le 30 octobre dernier, le Préfet de l'Ardèche a présidé une cérémonie ... *la suite*



Campagne d'information sur les risques industriels majeurs : de mi-octobre à fin novembre 2013, les préfets, les maires et les industriels ...la suite



Gare aux intoxications au monoxyde de carbone : le monoxyde de carbone est responsable d'une centaine de décès par an. Inodore, incolore...la suite



Grande collecte nationale 14—18 : les Archives de France, la Bibliothèque nationale de France, la Mission du Centenaire et Europeana ... la suite



Campagne de vaccination contre la grippe saisonnière : la campagne de vaccination contre la grippe saisonnière se déroule, ... <u>la suite</u>

SÉCURITE ROUTIÈRE: Du 1er au 31 octobre 2013, **1 152** contrôles routiers ont permis de relever **2 986** infractions, dont **105** alcoolémies et **1 005** excès de vitesse. **76** permis de conduire ont été retirés et **225** véhicules immobilisés.

8 tués depuis le 1er janvier sur les routes de l'Ardèche Ensemble poursuivons nos efforts!



